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 لقاء مع منتخب ليبيا لرفعات القوة لذوي الإعاقة ،، 

هل ستكون المنتخبات الليبية لرفعات القوة فئة (الرجال والسيدات) ضمن تلك النخبة الرياضية 

أما أن الدعم المادي سيظل حاجزا أمام طريقهم البطولي؟!!

Â 

  

متابعة / زينب رحومة

  

يعتبر عام 2017 مرحلة فاصلة لترشح الفرق الرياضية العربية والدولية لبطولة العالم لرفعات القوة المزمع إقامتها
عام 2018 .. وذلك من خلال برنامج المسابقات والبطولات الدولية المعد من قبل الاتحاد الدولي للعبة رفعات القوة ،

ولكن هل ستكون المنتخبات الليبية لرفعات القوة فئة (الرجال والسيدات) ضمن تلك النخبة الرياضية أما أن الدعم
المادي سيظل حاجزا أمام طريقهم البطولي وسببا رئيسا في حرمانهم من تلك المشاركات كما حدث في عام

2016..؟!!! ولمزيد من التوضيح أجرينا هذه اللقاءات:
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ـ عبد الرحيم الزوي.. مدرب المنتخب ورئيس اللجنة الفنية العليا لرفعات القوة

  

كمدرب أنا مستاء جدا لا معسكرات تدريبية ولا دعم مادي للفرق الرياضية الليبية لرفعات القوة ..وأري أن هذا
السبب أثر سلبا علي أداء اللاعبات وبالتالي  مشاركتنا في دورة الألعاب البارالمبية عام 2016 بريو دي جانيرو لم تكن
في المستوي المطلوب بل وأعتبرها من أسوء المشاركات للفريق الليبي رفعات القوة (سيدات) .. فمثلا اللاعبة سحر

الغنيمي لم يكن أدائها جيدا في البطولة بدليل أنها تحصلت علي الترتيب الثامن أما اللاعبة غزالة العقوري فقد
أرتكبت ثلاث أخطاء تسببت في خروجها من البطولة.. ويرجع ذلك للأسباب التي عددتها في بداية حواري.. وأُوكد

بأن عام 2017 ملئ بالبطولات والمسابقات الرياضية المؤهلة لبطولة العالم لرفعات القوة التي ستقام عام 2018 والتي
نذكر منها الأتي: " بطولة فزاع الدولية لرفعات القوة بمدينة دبي، بطولة الفجيرة لرفعات القوة بمدينة الفجيرة،

بطولة ماليزيا المفتوحة لرفعات القوة ، بطولة آسيا المقتوحة لرفعات القوة...الخ" وكما نري البطولات كثيرة
وإذا لم يتم دعم المنتخبات الرياضية فلن تكون هناك أي مشاركات خارجية .. وكرئيس لجنة فنية عليا للعبة رفعات

القوة نحن جادين وملتزمين في تدريب اللاعبين حتى في عدم وجود من يدعم الفرق الرياضية.. وأود الإشارة إلي
أننا سنقوم بالإعداد لإقامة اجتماع نناقش فيه مقترح سيتم عرضه علي رئيس اللجنة البارالمبية الليبية السيد

خالد الرقيبي .. والمقترح يتضمن وضع رقم قياسي محدد لكل فئة وزن في لعبة رفعات القوة واللاعب الذي يحطم
الرقم القياسي هو الذي سيؤهل للمشاركة في البطولات الخارجية القادمة .. وفي الختام نتمنى من جهات

الاختصاص أن تدعم المنتخبات الرياضية الليبية التي ستمثل ليبيا في المحافل الدولية والعالمية ، وكما اشكر
المكتب الإعلامي باللجنة البارالمبية الليبية علي متابعته الدائمة لكل أخبار لعبة رفعات القوة. 

  

ـ شعبان فرج.. مساعد مدرب المنتخب

  

أنا غير راضي علي نتائج المشاركة الرياضية الماضية لفريق السيدات لرفعات القوة ..ولم تأتي تلك النتائج من عبث
بل لظروف الصعبة التي مرت بها اللاعبات فمثلا اللاعبة سحر الغنيمي كانت تحت ضغط نفسي كبير ولم تتدرب

جيدا ولهذا كانت مشاركتها غير موفقة.. وصراحة من غير المعقول أن يذهب لاعب ليشارك في بطولة دولية بدون
أي دعم ليحقق الفوز.. فلو أن الدولة دعمت اللاعبات الليبيات لرفعات القوة لعادوا بالبرونزية لأرض الوطن.. والذي

حدث لن يغير شئ وستعود اللاعبة سحر لتباشر تدريباتها اليومية بشكل منتظم في صالة خاصة لحين تسوية
الأمور مع نادي طرابلس للمعاقين.

  

ـ سحر الغنيمي..لاعبة المنتخب
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بصراحة أنا مستاءة جدا من مشاركتي السابقة التي تحصلت فيها علي الترتيب الثامن.. فهي كانت دون المستوي،
ويرجع ذلك لأسباب عدة أولها :لم نجد حتى اللحظة الأخيرة من يدعمنا ماديا إلي حين تكفلت اللجنة البارالمبية

الدولية بدعم مشاركتنا في دورة الألعاب البارالمبية الدولية 2016 وهذا أمر مؤسف ومحبط للغاية وثانيا: لم نخضع
لمعسكر إعداد وتدريب داخلي أو خارجي يؤهلنا للفوز .. وكل ذلك لن يحبط من عزيمتي وسأباشر تدريباتي

الرياضية في صالة خاصة استعداد للبطولات القادمة والمؤهلة لبطولة العالم 2018 لرفعات القوة.. ومن خلالكم
أتمنى من الدولة الليبية أن تدعمنا لنحقق النتائج التي تري للعالم مستوانا الحقيقي.   

  

  

  

Â 
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